

## **Kostenfreies Schulfrühstück Schulmittelfonds dafür einsetzen**

Nach 30 Jahren neoliberaler Umverteilung ist Bildung eine Sache der Größe des Geldbeutels der Eltern. Dies betrifft nicht nur die unmittelbaren Gegenstände, wie Stifte, Hefte und Bücher, die jede Schülerin und jeder Schüler benötigt, um am Unterricht teilnehmen zu können. Sozial differenziert wird bereits beim Schulweg, bei der kostenpflichtigen Verpflegung und an einer Schule sogar schon auf der Toilette. Auch im Landkreis Aurich gibt es immer mehr Kinder und Jugendliche, die ohne Frühstück in die Schule kommen und die sich das Verpflegungsangebot am Schulkiosk oder in der Mensa nicht leisten können. Dieses ist der falsche Weg. An unseren Schulen darf auf gar keinen Fall das Gefühl sozialer Diskriminierung vermittelt werden.

DIE LINKE. im Kreistag Aurich beantragt daher:

1. An den Schulen im Landkreis Aurich wird ein kostenfreies Frühstück angeboten.
2. Dabei sind die Betreiber der Schulkioske einzubinden. Das kostenlose Frühstück darf nicht zu ihren Lasten gehen.
3. Bieten diese Schulen ebenfalls eine Mittagsverpflegung an, erhalten alle Kinder und Jugendlichen, die Mittel aus dem Schulmittelfonds erhalten, ebenfalls ein kostenloses Mittagessen.
4. Die dafür notwendigen Mittel werden dem Schulmittelfonds entnommen, der dafür eventuell aufgestockt wird.

Aurich, den 03. September 2009

Für DIE LINKE. im Kreistag Aurich



Martin Heilemann  
Kreistagsabgeordneter